

R7 きらり☆明中生

No.27

第27週 (11/1~11/9)

○自治会のお祭りでの演奏（弦楽部）

11/1（土）、パークシティグランデ新浦安自治会のお祭りで、弦楽部が演奏を披露してきました。



演奏前のあいさつ



顧問のフルートに合わせて演奏を進めています。



ビオラ、コントラバスを弾いています。



バイオリンを弾いています。



演奏後のあいさつ

○はっぴい発表会の合同練習（J組）

11/4（月）の2・3校時、見明川中学校に出向き、はっぴい発表会本番に向けた最後の合同練習を行ってきました。



発表内容は、寸劇と踊りで構成されています。



4校の仲間と息を合わせられるよう、入念に練習をしています。

○学区6年生の中学校体験

11／4（月）の5・6校時に、明海小学校と明海南小学校の6年生を明海中学校に招き、中学校体験をしてもらいました。まずは、各教室で授業を体験してもらったのち、生徒会本部役員による学校紹介を行いました。



英語の授業体験



数学の授業体験



生徒会役員の司会で、説明会がスタートしました。



「生徒会」とは何か？や、学校生活の説明を聞いている6年生。



生徒会役員の自己紹介



各部活動の部長の自己紹介

○定期テスト（3学年）

11／7（金）、3学年ではひと足早く、定期テストが行われました。12月には受験関係の動きが本格的に始まります。そのため、1・2年生よりも10日ほど早い実施となっています。定期テストは11／7（金）と11／10（月）の2日間で行われました。



3年A組のようす



3年B組のようす



3年C組のようす

○はっぴい発表会（J組）

11／8（土）、浦安市文化会館で、第39回はっぴい発表会が開催されました。浦安市内からたくさんの観客（各学校の生徒、保護者、卒業生たち）が会場に集い、大いに盛り上がる発表会となりました。



明海中学校、堀江中学校、見明川中学校、富岡中学校の4校合同で発表を行いました。



とても躍動感のある発表でした。

はっぴい発表会の活動で得た体験を、ぜひ、これからの学校生活や自分の進路につなげていってほしいと思います。